



①アスレチック体験②オープニングセレモニーのアトラクション(嘉数中学校カラーガード)③中央公民館まつりの舞台発表④人形劇トロイメライによる人形劇⑤ミニ六角畳づくり⑥書道体験⑦各サークルの作品展示(写真は紅型サークル「彩」の作品)⑧大人と対局(将棋)⑨児童センターのチアダンス⑩餅つき⑪家族で紅型染体験⑫つきたての餅をおいしくいただきました⑬苔玉づくり⑭多くの体験コーナーで賑わう会場

人生は、学びの連続だ!



2月4日(土)、5日(日)の2日間、市民会館・中央公民館において、宜野湾市生涯学習フェスティバル2017(第31回中央公民館まつり・第26回U・18フェスティバル)が開催され、両日で約5,000人の来場者がありました。各種サークルや子どもたちによる舞台発表、展示・体験コーナー、軽食コーナーのほか、沖縄県職業能力開発協会や民間企業、社会教育関係団体のご協力もあり、例年にないほど多くの体験コーナーが設置され、会場はたくさんの方々の笑顔と歓声で溢れました。

宜野湾市 マナビィ

# 生涯学習フェスティバル 2017



鳥がごフラワーアレンジメント

サークル「水曜日のパン屋」出店ブース

